

TEMA: SIGAMOS A JESÚS.

TEXTO: LUCAS.9:23-24.

INTRODUCCIÓN:

Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día y sígome.

V.24. Porque el que quiera salvar su vida, la perderá, pero el que pierda su vida por causa de mí, ése la salvará.

Jesús nos hace un llamado para que le sigamos, pero para seguirle hay condiciones que tenemos que cumplir.

Pero que muchas veces no son fáciles para poderle seguirle.

Pero aun así es el mejor camino que podamos tomar, aunque nos parezca muy difícil de caminar.

Aquí Jesús nos enseña que para poder seguirle tenemos que negarnos a nosotros mismos.

En otras palabras, tenemos que renunciar a todo para poderle seguir y también tenemos que tomar la cruz y seguirle cada día.

Tomar la cruz- Es estar dispuesto a morir por Él, si no estamos dispuesto a morir por Él, no podemos seguirle.

Muchos no quieren tomar la cruz, quieren seguir a Jesús, pero sin ninguna dificultad o problema eso no se puede.

¿Estamos dispuesto a seguir a Jesús?

Veremos algunos puntos donde tenemos que seguir a Jesús y que nos van a ayudar mucho.

DEBEMOS DE SEGUIR AL JESÚS DE NAZARET.

Jesús vivió su vida en Nazaret, Él estaba sujeto a sus padres.

Lucas.2:51-52. Y descendió con ellos y vino a Nazaret, y continuó sujeto a ellos. Y su madre atesoraba todas estas cosas en su corazón.

V.52. Y Jesús crecía en sabiduría, en estatura y en gracia para con Dios y los hombres.

Aquí vemos varios aspectos de Jesús en su niñez.

Nos dije que Él estaba sujeto a sus padres.

Lucas.2:51. Y descendió con ellos y vino a Nazaret, y continuó sujeto a ellos. Y su madre atesoraba todas estas cosas en su corazón.

Esto es algo importante para Él cristiano la sujeción a los padres, lamentablemente estamos viviendo en días que los hijos no se sujetan, no respetan a sus padres.

Debemos de sujetarnos a nuestros padres, así como Jesús lo hacía.

Efesios.6:1. Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo.

Colosenses.3:20. Hijos, sed obedientes a vuestros padres en todo, porque esto es agradable al Señor.

Ser obedientes.

La sujeción es muy importante para el crecimiento de la familia.

También la sujeción debe de estar en las autoridades que nos gobiernan.

Romanos.13:1-3. Sométase toda persona a las autoridades que gobiernan; porque no hay autoridad sino de Dios, y las que existen, por Dios son constituidas.

V.2. Por consiguiente, el que resiste a la autoridad, a lo ordenado por Dios se ha opuesto; y los que se han opuesto, sobre sí recibirán condenación.

V.3. Porque los gobernantes no son motivo de temor para los de buena conducta, sino para el que hace el mal. ¿Deseas, pues, no temer a la autoridad? Haz lo bueno y tendrás elogios de ella,

Debemos de sujetarnos a las leyes de los gobiernos ser honestos con ellos.

Jesús lo hizo.

Mateo.22:15-22. Entonces se fueron los fariseos y deliberaron entre sí cómo atraparle, sorprendiéndole en alguna palabra.

Quería sorprender a Jesús con esta pregunta.

V.16. le enviaron* sus discípulos junto con los herodianos, diciendo: Maestro, sabemos que eres veraz y que enseñas el camino de Dios con verdad, y no buscas el favor de nadie, porque eres imparcial.

V.17. Dinos, pues, qué te parece: ¿Es lícito pagar impuesto al César, o no?

V.18. Pero Jesús, conociendo su malicia, dijo: ¿Por qué me ponéis a prueba, hipócritas?

V.19. Mostradme la moneda que se usa para pagar ese impuesto. Y le trajeron un denario.

V.20. Y Él les dijo*: ¿De quién es esta imagen y esta inscripción?

V.21. Ellos le dijeron*: Del César. Entonces Él les dijo*: Pues dad al César lo que es del César, y a Dios lo que es de Dios.

V.22. Al oír esto, se maravillaron; y dejándole, se fueron.

También dice.

Lucas.2:52. Y Jesús crecía en sabiduría, en estatura y en gracia para con Dios y los hombres.

Que Él crecía en sabiduría- Es la capacidad de llevar a cabo lo que uno aprende de la palabra de Dios, es la capacidad de poner en práctica lo que aprende, Jesús crecía en sabiduría, nosotros cada día debemos de crecer en sabiduría.

La boca del justo habla sabiduría.

Salmos.37:30. La boca del justo profiere sabiduría y su lengua habla rectitud.

Por eso es bienaventurado Él hombre que haya la sabiduría.

Proverbios.3:13. Bienaventurado el hombre que haya sabiduría y el hombre que adquiere entendimiento;

Por eso debemos de adquirir la sabiduría.

Proverbios.4:5, 7. Adquiere sabiduría, adquiere inteligencia; no te olvides ni te apartes de las palabras de mi boca.

V.7. Lo principal es la sabiduría; adquiere sabiduría, y con todo lo que obtengas adquiere inteligencia.

Es mejor la sabiduría que todas las piedras preciosas.

Proverbios.8:11. porque mejor es la sabiduría que las joyas, y todas las cosas deseables no pueden compararse con ella.

¿Qué tanto estamos creciendo en sabiduría?

¿Estamos siguiendo a Jesús en este aspecto?

La sabiduría es muy importante en nuestra vida tenemos que crecer en ella día a día como Jesús lo hacía.

También Jesús crecía en gracia para con Dios y los hombres.

La palabra gracia- Tiene varios usos, adjetivo- Aquello que otorga u ocasiona placer o delicia o causa una ocasión favorable. (b) subjetivo: (1) por parte del otorgador, la disposición amistosa de la que procede el acto bondadoso, gracia, bondad, buena voluntad en general especialmente con referencia al favor o a la gracia divina. Vine.

Nosotros también debemos de crecer en gracia para con Dios y los hombres, nuestros actos deben de agradar a la persona nuestras palabras deben de ocasionar impartir gracia a los que nos escuchan.

Efesios.4:29. No salga de vuestra boca ninguna palabra mala, sino sólo la que sea buena para edificación, según la necesidad del momento, para que imparta gracia a los que escuchan.

¿Qué tan amistosos somos nosotros con nuestros vecinos?

¿O somos personas amargar que nadie nos puede hablar?

Debemos de seguir a Jesús también en crecer en gracia para con Dios y los hombres

DEBEMOS DE SEGUIR AL JESÚS DEL DESIERTO.

Debemos de seguir al Jesús del desierto, nuestro Señor Jesucristo fue tentado por Él diablo en el desierto.

Mateo.4:1-10. Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto para ser tentado por el diablo.

V.2. Y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, entonces tuvo hambre.

V.3. Y acercándose el tentador, le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan.

V.4. Pero El respondiendo, dijo: Escrito está: "NO SOLO DE PAN VIVIRÁ EL HOMBRE, SINO DE TODA PALABRA QUE SALE DE LA BOCA DE DIOS."

V.5. Entonces el diablo le llevó* a la ciudad santa, y le puso sobre el pináculo del templo,

V.6. y le dijo*: Si eres Hijo de Dios, láñzate abajo, pues escrito está: "A SUS ANGELES TE ENCOMENDARA", y: "EN LAS MANOS TE LLEVARAN, NO SEA QUE TU PIE TROPIECE EN PIEDRA."

V.7. Jesús le dijo: También está escrito: "NO TENTARAS AL SEÑOR TU DIOS.

V.8. Otra vez el diablo le llevó* a un monte muy alto, y le mostró* todos los reinos del mundo y la gloria de ellos,

V.9. y le dijo: Todo esto te daré, si postrándote me adoras.

V.10. Entonces Jesús le dijo*: ¡Vete, Satanás! Porque escrito está: "AL SEÑOR TU DIOS ADORARAS, Y SOLO A EL SERVIRAS."

Pero Jesús salió victorioso sobre Satanás, Él no pecó.

Hebreos.4:15. Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras flaquezas, sino uno que ha sido tentado en todo como nosotros, pero sin pecado.

Fue tentado en todo, pero no pecó, esta tentación del desierto no fue la única que Él tuvo, porque según Lucas nos dice:

“Que Él diablo le dejó esperando un tiempo oportuno”.

Lucas.4:13. Cuando el diablo hubo acabado toda tentación, se alejó de Él esperando un tiempo oportuno.

Muchas veces cuando somos tentados nos rendimos ante la tentación, somos fácil presa de Satanás.

No estamos siguiendo a Jesús en este camino, tenemos que confiar en Jesús y vamos a vencer al mundo.

Juan.16:33. Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tenéis tribulación; pero confiad, yo he vencido al mundo.

Tendremos muchas tribulaciones, pero solo confiando en Jesús y siguiendo sus pasos podemos salir victoriosos siempre.

Ninguna tentación es sobre humana.

I Corintios.10:13. No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea común a los hombres; y fiel es Dios, que no permitirá que vosotros seáis tentados más allá de lo que podéis soportar, sino que con la tentación proveerá también la vía de escape, a fin de que podáis resistirla.

Dios provee la vía de escape.

En otras palabras, toda tentación nosotros la podemos vencer, pero si seguimos a Jesús, de lo contrario nunca vamos a vencer ninguna tentación.

Estamos en este mundo y siempre habrá tentaciones de todo tipo.

El mundo viene a ser como nuestro desierto que tenemos que caminar y enfrentar muchas dificultades, así como Cristo las enfrentó y venció.

Pero lamentablemente muchos queremos seguir a Cristo, pero sin tener dificultades ni problemas ni tentaciones, cuando vienen las tentaciones son vencidos y se alejan de Cristo.

Después de triunfar sobre la tentación tendremos nuestro galardón.

Dios nos va a premiar con la vida eterna, pero tenemos que vencer primero.

Santiago.1:13. Bienaventurado el hombre que persevera bajo la prueba, porque una vez que ha sido aprobado, recibirá la corona de la vida que el Señor ha prometido a los que le aman.

Pero tenemos que salir victoriosos primeros, tenemos que luchar y triunfar para recibir el premio.

Y obtener la vida eterna.

Como lo decía Él Apóstol Pablo.

II Timoteo.4:7-8. He peleado la buena batalla, he terminado la carrera, he guardado la fe.

V.8. En el futuro me está reservada la corona de justicia que el Señor, el Juez justo, me entregará en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida.

Sigamos a Jesús siempre, para salir victorioso, triunfante como cristianos.

DEBEMOS DE SEGUIR AL JESÚS DE CAPERNAUM.

Capernaúm era una ciudad de Galilea, donde Jesús tenía algo así como su sede, allí Jesús obro muchos milagros.

Lo encontramos mucho en esta región.

Allí sano al criado de un centurión.

Mateo.8:5-6. Y cuando entró Jesús en Capernaúm se le acercó un centurión suplicándole,

V.6. y diciendo: Señor, mi criado está postrado en casa, paralítico, sufriendo mucho.

También a la suegra de Pedro.

Mateo.8:14-15. Al llegar Jesús a casa de Pedro, vio a la suegra de éste que yacía en cama con fiebre.

V.15. Le tocó la mano, y la fiebre la dejó; y ella se levantó y le servía.

Le trajeron muchos endemoniados y los sanos.

Mateo.8:16. Y al atardecer, le trajeron muchos endemoniados; y expulsó a los espíritus con su palabra, y sanó a todos los que estaban enfermos,

Jesús hizo muchos milagros allí en Capernaúm.

Pero eran muy duros en creer.

Mateo.11:23. Y tú, Capernaúm, ¿acaso serás elevada hasta los cielos? ¡Hasta el Hades descenderás! Porque si los milagros que se hicieron en ti se hubieran hecho en Sodoma, ésta hubiera permanecido hasta hoy.

Hermanos que vemos aquí, que Jesús hizo muchos milagros, hizo muchos vienes a las personas.

Siempre estaba dispuesto a ayudar no importando que hora fuera, Él siempre estuvo dispuesto a ayudar a todos.

Así nosotros debemos de seguir imitar a Jesús en hacer bien a todos.

Galatas.6:10. Así que entonces, hagamos bien a todos según tengamos oportunidad, y especialmente a los de la familia de la fe.

Debemos tener el mismo corazón que Jesús tenía de ayudar siempre.

Debemos de vencer el mal con el bien.

Romanos.12:21. No seas vencido por el mal, sino vence con el bien el mal.

Siempre el mal solo será vencido con el bien que nosotros hagamos a otros.

No debemos de cansarnos- fatigarnos de hacer el bien siempre.

II Tesalonicenses.3:13. Pero vosotros, hermanos, no os canséis de hacer el bien.

Ni debemos de olvidarnos de hacer el bien y de la ayuda mutua.

Hebreos.13:16. Y no os olvidéis de hacer el bien y de la ayuda mutua, porque de tales sacrificios se agrada Dios.

Solo haciendo el bien vamos a poder seguir a Jesús que siempre hizo lo bueno.

Hechos.10:38. Vosotros sabéis cómo Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu Santo y con poder, el cual anduvo haciendo bien y sanando a todos los oprimidos por el diablo; porque Dios estaba con El.

Si hacemos siempre el bien tendremos nuestra recompensa y vamos a hacer callar la ignorancia de los insensatos.

I Pedro.2:15. Porque esta es la voluntad de Dios: que, haciendo bien, hagáis enmudecer la ignorancia de los hombres insensatos.

Porque ellos no van a comprender nunca como alguien que ellos le han hecho mucho mal, esa persona siempre le va hacer el bien.

Sigamos a Jesús haciendo el bien siempre no veamos vencido por el mal, no miremos si la persona a quien le vamos a hacer el bien.

Se lo merece o no, o es nuestro amigo o enemigo no miremos eso, sino miremos que así imitamos y seguimos a Cristo.

Cuando hacemos el bien, estamos siguiendo a Jesús.

Seguir los pasos de Jesús, nos ayuda para agradar a Dios, servirle y poder hacer su voluntad.

Jesús hizo el bien a todos sin mirar si lo merecían o no.

DEBEMOS DE SEGUIR AL JESÚS DE LA MONTAÑA.

Jesús fue a orar a una montaña.

Mateo.14:23. Después de despedir a la multitud, subió al monte a solas para orar; y al anochecer, estaba allí solo.

Aquí vemos que Jesús subió al monte a sola a orar, mientras los discípulos iban en una barca al otro lado.

Vemos que Jesús buscó siempre lugares muy solos y apartados para orar con su Padre.

Muchas veces nos concentraremos más y mejor estando solos apartados sin ninguna buya o interrupciones.

Nos podemos comunicar mejor con nuestro Padre Celestial quien está atento a nuestras oraciones.

La oración fue un arma muy poderosa para nuestro Señor Jesucristo y lo es también para Él cristiano, pero lamentablemente muchos cristianos descuidan la oración.

Debemos de orar sin desmayar siempre.

Lucas.18:1. Y les refería Jesús una parábola para enseñarles que ellos debían orar en todo tiempo, y no desfallecer,

Debemos orar en todo tiempo sin desmayar.

La oración es nuestra fuerza espiritual interiormente en nosotros, Por eso debemos orar sin cesar, sin descansar.

I Tesalonicenses.5:17. orad sin cesar;

Debemos orar en todo tiempo.

Efesios.6:18. Con toda oración y súplica orad en todo tiempo en el Espíritu, y así, velad con toda perseverancia y súplica por todos los santos;

¿Cuánto tiempo dedicamos a la oración?

Nuestro Señor Jesucristo dedico mucho tiempo a la oración.

Así nosotros debemos de seguir a Jesús imitarle en orar a cada momento y circunstancia de la vida.

Dedicarnos siempre a la oración.

Romanos.12:12. gozandoos en la esperanza, perseverando en el sufrimiento, dedicados a la oración,

Imitemos a Jesús que era un hombre entregado a la oración.

DEBEMOS DE SEGUIR AL JESÚS DEL CALVARIO.

Otros de los aspectos de la vida de Jesús fue su muerte, lo que Él paso en el calvario, su muerte fue muy dura, Pero Él lo hizo con gozo.

Hebreos.12:2. puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, quien por el gozo puesto delante de El soportó la cruz, menospreciando la vergüenza, y se ha sentado a la diestra del trono de Dios.

Él nos dejó ejemplo para que le sigamos.

I Pedro.2:21. Porque para este propósito habéis sido llamados, pues también Cristo sufrió por vosotros, dejándoos ejemplo para que sigáis sus pisadas,

Él nos dejó ejemplo de sufrir injustamente por nosotros.

Pero nosotros no queremos sufrir por la causa de Cristo.

Queremos seguirle, pero sin sufrir nada ningún agravio, ningún problema, ninguna dificultad, nos retiramos si hay dificultades si hay problema.

¿Qué hubiera sido si Cristo se hubiera retirado cuando empezaron a ofenderlo o a maltratarlo? Estaríamos perdidos sin esperanza.

Sin salvación perdidos eternamente. Muchas veces no queremos sufrir una ofensa, porque respondemos igual con otra ofensa, o si nos golpean no queremos sufrir porque respondemos de la misma manera.

Cristo no fue así.

I Pedro.2:23. y quien cuando le ultrajaban, no respondía ultrajando; cuando padecía, no amenazaba, sino que se encomendaba a aquel que juzga con justicia;

Por eso debemos de considerar a aquel que sufrió y soporto tal hostilidad de los pecadores.

Hebreos.12:3. Considerad, pues, a aquel que soportó tal hostilidad de los pecadores contra sí mismo, para que no os canséis ni os desaniméis en vuestro corazón.

¿Está Usted siguiendo al Jesús del calvario? ¿O solo lo está siguiendo cuando todo marcha bien? ¿Cuándo no hay problema? Si es así Usted está fallando en seguir a Jesús hasta la muerte, debemos de seguir a Jesús hasta la muerte.

Apocalipsis.2:10. 'No temas lo que estás por sufrir. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

Debemos serle fiel hasta la muerte. Pero si nosotros no somos fieles hasta la muerte nosotros no le estamos siguiendo. No estamos caminando con Él, tenemos que llegar hasta el final de nuestra carrera.

Juan.17:4. Yo te glorifiqué en la tierra, habiendo terminado la obra que me disté que hiciera.

CONCLUSIÓN:

Muchos son los que quieren seguir a Jesús, pero a su modo, a su conveniencia, y eso no es seguir a Jesús como Él lo desea.

Debemos de seguirle, pero como Él lo manda en su palabra.

No es fácil seguir a Jesús porque siempre habrá dificultades para seguirle, pero sin confiamos en Él, siempre saldremos victoriosos en esta lucha contra Satanás.

¿Está Usted siguiendo a Jesús?

¿Quiere seguirle hasta la muerte?

Solo así obtendremos el galardón que Dios nos tiene reservada, guardada en los cielos.

Seamos hombres de oración entrega total a Dios en todo sin vacilar.

Imitémonosles en todo y saldremos triunfando siempre.

MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.

AMRICAS: 3; SECTOR: “A”.

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

24 de julio de 2006.

www.compralaverdadynolavendas.com